



REINADO LIMITADO, HISTORIAS DE GUERRA:

CAPÍTULO 3: ROPA AZUL Y ROPA NEGRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La lluvia que empezó a caer por la mañana estaba a cántaros por la tarde.

A Kazumada Takechi le gustaba la lluvia. Para expresarlo con mayor precisión, pensaba que "era preferible que lloviera en el momento del envío". La lluvia escondía muchas cosas. Cuantas más cortinas de humo hubiera, mejor se estaría ganando en términos de visibilidad, pasos, cantidad de personas y cantidad de información de salida inicial. Sería genial si el enemigo fuera destruido sin saber cuál es la derecha o izquierda.

Según la notificación del departamento de información, la cantidad de ropas negras confirmados eran seis. Se dijo que se escondían cerca de la instalación de afluencia abandonada en Shirotsuchi Ward. "Scepter 4" formó una unidad de irrupción que constaba de 18 personas y las envió directamente al sitio sin demora. El escondite se encontraba en una zona fluvial alejada de la zona residencial, y el hecho de que no había necesidad de considerar los daños en el área circundante fue el factor decisivo para tomar una decisión rápida.

En el primer enfrentamiento, los dos vestidos de negros quedaron incapacitados.

A partir de ese momento, era el campo de batalla habitual. Un contraataque catastrófico de palabras airadas, burlas y ropas negras que se convirtieron en bombas vivientes. Una tormenta de fuego sople, y los miembros tragados por la tormenta gritaron y se dieron la

vuelta. Superando esto, Takechi y otros procedieron. Cuando trato de cortar al de ropa negra e ir más al pasillo,

"¡Muere! ¡Ropa azul!"

Desde la habitación lateral, aparecieron ropas negras.

Un puño en llamas sobresalió hacia el rostro de Takechi. Takechi lo impidió con un escudo de extraordinaria habilidad, y agitó un sable en la nuca del oponente. Evito al de ropa negra, pateo el suelo y golpeo con artes marciales todo el cuerpo del enemigo como una bala.

"Guh..."

El epigastrio se rompió y Takechi perdió el equilibrio. Los de negro empujaban a Takechi hacia abajo como si estuvieran entrelazados, y se reían como si estuvieran montando a caballo.

"¡Oye, eso es todo!"

El de negro levanto el puño derecho quemado, con la llama de la habilidad extraordinaria.

No pudo apagarlo.

"¿Ah?"

Parpadeo y miro misteriosamente su puño. En su flanco, Takechi golpeó el gancho de izquierda con suerte. Takechi reboto en el de negro que levantaba su cuerpo con un gemido aplastado y se puso de pie mientras tosía.

"¿Qué es esto?"

Rodando en la esquina del pasillo y recuperando rápidamente su postura, el de negro se molestó cuando vio su muñeca izquierda.

Allí se colocó una muñequera de metal. Takechi lo instaló a su propia discreción cuando se convirtió en jinete.

"Es un supresor diferente, tipo esposa. Mientras lo uses, no puedes usar tus habilidades."

"¡No seas tonto, quítamelo! ¡Ahora mismo!"

"Si fueras yo, ¿lo quitarías?"

Takechi se acercó al de negro, diciendo eso claramente. En la batalla con "Purgatorio", se permite la muerte del miembro del clan hostil, pero se han emitido órdenes para detenerlo y traerlo de regreso "si es posible". La amenaza de negro, que había sido sellado, era tan baja que se la podía quitar y trató de detenerlo.

En ese momento, luces rojas y naranjas llenaron el campo de visión.

"¡Mmm!"

Takechi reflejo reflexivamente sus manos frente a sus ojos y desarrollo un campo de diferentes habilidades. Se protegió a sí mismo y al de ropa negra indefenso. Probablemente un ataque suicida con bomba con otro de negro. En respuesta a la presión mortal del poder, Takechi mantuvo el campo con su concentración,

"¡Quítate porque está bien, bastardo vestido de azul!"

El de negro gritó y se apresuró a entrar.

"¡Ahora, estúpido!"

Perdió su concentración. En el último minuto, se produjo una grieta en el talentoso campo que había detenido la explosión y se derrumbó de inmediato. Takechi y el de negro pegado a él fueron arrastrados como hojas en un arroyo fangoso, rompiendo los cristales de las ventanas y arrojados "afuera".

Había un enorme "agujero" en el "exterior".

"¡Mmm!"

Takechi se impacienta mientras giraba en el aire.

En la sesión informativa previa a la operación, sabía cómo era ese "agujero". Es un pozo con un diámetro de 30 metros y una profundidad de 70 metros para verter el agua del río inundado en un canal de drenaje subterráneo.

Si eres una persona talentosa, estarás a salvo incluso si te echan aquí. Debería haber podido lidiar con eso suavizando el impacto de la caída o aferrándose a la pared interior debido a su poder.

Sin embargo, el de negro que fue arrojado con él fue sellado.

Si caía así, moriría.

A los pocos segundos de la caída, Takechi reconoció, pensó y tomó una decisión. Takechi estaba enojado, brillando con un brillo extraordinario bajo sus pies.

"¡Maldita sea! ¿Por qué estoy salvando a uno de negro?"

Luego saltó más lejos como pateando en el aire, sosteniendo al de negro y cayendo a las profundidades del "agujero".

+++++

Se despertó con la sensación de ser golpeado por su cuerpo.

Abrió los ojos ligeramente. En el campo de visión como una película, su cabello rojo oscuro estaba balanceándose. Las sienes de un lado estaban cortadas y el otro lado estaba

herido. Takechi reflexiono sobre un pensamiento borroso de que el de traje negro tenía un peinado de borracho. Así que volvió a sí mismo.

Había un hombre de negro frente a él. El miembro del clan "Purgatorio", el enemigo del cielo.

"¿Qué estás haciendo?!"

Gritó por reflejo, apartándose del hombre de negro, Takechi tiró de la mano derecha para poder atraparlo. Miro allí involuntariamente.

La mano derecha de Takechi y la mano izquierda del hombre de negro estaban conectadas por un supresor de poder tipo esposas.

Una voz baja y quejumbrosa se escapó de su garganta.

"¿Qué es esto?"

"¡No sabes qué buscar! ¡Estás conectado! ¡Rápido, dame la llave, maldito bastardo!"

La función del supresor de diferentes habilidades no elige al oponente. Ya sea "Purgatorio", Strain o "Scepter 4", los que lo usen estarán bloqueados de diferentes habilidades, y sus habilidades físicas serán las mismas que las de los humanos normales.

(¿Por qué está en mi muñeca?), pensó.

"¿Lo has hecho?"

"¡No lo sé! ¡Estaba así cuando me di cuenta!"

El hombre de negro que había perdido sus colmillos, gritaba y parecía que no estaba mintiendo.

Si es así, ¿era una coincidencia? Takechi y el de negro cayeron al pozo de una manera enredada. Parece que el impacto de la caída pudo ser suavizado por las habilidades de Takechi, pero el impulso en ese momento hizo que las esposas vacías se atascaran en las manos de Takechi.

Como resultado, el de ropa azul y el de ropa negra, estaban sellados y perdieron sus habilidades, quedando atrás en la parte inferior del eje.

"Probablemente eso es lo que paso."

Explicando eso, el de negro dio un disparo al candado de Takechi al máximo.

"¡No te preocupes, eso es todo!"

Mientras frunció el ceño y soportaba el dolor, Takechi miró al de negro con ira. Lo ayudo con todas sus fuerzas, pero ¿qué era esa actitud? Pensó que debería haberlo abandonado, pero eso violaría la orden de llevar al de negro vivo "tanto como sea posible".

Con un suspiro, Takechi confirmó la situación.

No había duda de que estaban en el fondo de un eje cilíndrico. Mirando hacia arriba, la luz y la lluvia caían a cántaros del cielo redondeado. El agua que se acumulaba a la altura del tobillo mojaba todo el cuerpo de Takechi y el de negro.

No sintió dolor cuando trato de mover su cuerpo. Tenía la suerte de haberse caído desde esa altura y no haberse lesionado, aunque había usado su habilidad, pero había encontrado otro problema.

La radio estaba rota. Con esto, no era posible solicitar ayuda a "Scepter 4".

Cuando estaba pensando con una mirada difícil, el de negro grito: "¡Oye!".

"¡Está bien! ¡Quítate las esposas y estarás bien! ¡Incluso tú estás en problemas si no puedes usar tus habilidades!"

Mirando hacia atrás a sus rebeldes ojos de cachorro, Takechi pregunto.

"¿Por qué no me mataste?"

"¿Eh?"

"Probablemente te despertaste antes. Deberías haberme matado mientras estaba desmayado y luego buscar la llave, ¿por qué no lo hiciste?"

Después de pensar en el de negro por un rato, hizo una mueca de "Ah...".

Cuando se sorprendió no poder pensar en eso porque no tenía una respuesta de conciencia, el de negro se puso de pie y agarró el pecho de Takechi.

"¡Oh! Idiota, ¡me has puesto en ridículo ahora!"

"En realidad así es."

"¡Eso es todo! ¡Te mataré de ahora en adelante!"

El de negro salto e intento poner sus manos en el cuello de Takechi. Takechi se lo quitó de encima con cara de disgusto. El de negro era muy pequeño y parecía débil. En el caso de pelear con las habilidades selladas, no había elemento que perdiera Takechi, que era superior en físico y había recibido entrenamiento de combate.

Podría matar a ese tipo en cualquier momento.

Pero...

Después de pensar un rato, Takechi controló con una mano al de negro que aún estaba alborotado.

"Espera. Cálmate."

"¡No te preocupes! ¡Muere! ¡O quítate las esposas ahora mismo!"

"No tengo la llave."

El movimiento del hombre de negro se detuvo.

"Los corredores de "Scepter 4" no llevan la llave porque si son robados, el miembro del clan hostil que sellaron será revivido. No puedo quitarme las esposas a menos que regrese al vehículo de transporte o al cuartel general."

"Hm... oh... eso es..."

"¿Todavía me matarás y arrastrarás el cadáver? ¿Puedes hacerlo ahora? Peso 94 kg."

El de negro se agarró la boca y miró fijamente el grueso cuello de jabalí de Takechi y sus apretados hombros. Parecía que podía escuchar el sonido de pensar dando vueltas y vueltas.

Takechi no desaprovechó la oportunidad y abrió una mano frente al de ropa negra.

"Tengo una sugerencia. Hagamos una tregua."

"¿Eh?"

"No quiero arrastrar tu cadáver. Quiero que camines de todos modos. Entonces, ¿qué tal un descanso hasta que salgamos de este agujero?"

El de negro miró a Takechi con ojos sospechosos y preguntó:

"¿Salir, entonces, y luego?"

"Te arrastraré al cuartel general. Si no te gusta, puedes resistirte. Si tienes suerte, tus amigos pueden encontrarte. Entonces morirás."

"....."

"¿O te quedas aquí y mueres de hambre?"

"¡.....!"

El de negro pensó, pensó, pensó, y finalmente se rascó el pelo rojo y gritó como una bufonada.

"¡Ah, ya! ¡De acuerdo! ¡Eso está bien!"

"Bien."

Takechi miró a su alrededor, y luego, cuando de repente se le ocurrió,

"¿Cuál es tu nombre?"

El de negro miró con irritación a Takechi,

"¿Ah? ¿Por qué le daría mi nombre a un ropa azul?"

"Soy Takechi Kazumada."

"¡Hey! ¡Escúchame!"

Estaba enojado y golpeó a Takechi, pero su grueso pecho no tenía miedo. Mientras Takechi lo miraba sin decir nada, suspiró y murmuró, como si el de ropa negra hubiera echado raíces.

"Mina."

"Eso es todo."

Takechi asintió con la cabeza, convencido,

"No tenía confianza porque tu cuerpo es delgado, pero eso es correcto. Eres una mujer."

Mina vestida de negro volvió a patear a Takechi.

+++++

Las escaleras que conducían al suelo se habían derrumbado brillantemente después de unos 10 pasos.

"¿Qué es esto? Haz un buen trabajo..."

Mina dijo amargamente, Takechi se encogió de hombros.

"Este es un pozo abandonado en primer lugar. Es incorrecto esperar un mantenimiento decente."

"Lo siento. No reaccionas al soliloquio uno por uno."

Miró hacia arriba y lo tiró, pero Takechi comenzó a caminar sin ninguna pretensión en particular. Debido a que estaban conectados, Mina no pudo evitarlo.

Se abrió un túnel a través del pozo a una distancia desde las escaleras hasta el suelo. Estaba a un paso hacia uno de ellos. Parecía cierto que no se mantuvo y había una oscuridad real sin luces de emergencia.

Al preguntarse qué hacer, Takechi sacó la linterna de su ropa azul. Un potente haz de luz iluminó el interior del túnel. Tenía unos 10 metros de diámetro y el destino estaba cubierto de oscuridad, así que no tenía ni idea de lo que estaba pasando.

Mina le preguntó ansiosamente a Takechi.

"Oye. ¿Está realmente aquí?"

"No sé."

"¿Eh?! ¡No conoces el camino!"

Takechi miró a Mina con frialdad.

"Solo conozco los datos. No sé en qué dirección está la salida."

"Eso no es utilizable. ¡Eres un ladrón de impuestos!"

"No hay razón para que los criminales lo digan."

Mina y Takechi atravesaron el túnel mientras se maldecían entre sí.

El túnel era ancho, pero oscuro y húmedo. Por supuesto, no era un camino para que los humanos y los vehículos caminen. Los pasos reflejados volvieron a despertar la ansiedad y Mina golpeo a Takechi en el codo.

"Oye. ¿Qué es este camino?"

"Es un canal de drenaje subterráneo."

"¿Qué es eso?"

Takechi miro a Mina con ojos atónitos.

"¿Ni siquiera sabías lo que ocupaban? Cielos..."

Estaba irritado. Solía golpearlo con un puño de fuego, pero ahora Mina no podía hacer eso. Gritó para reducir la ansiedad de apretar y abrir su mano derecha.

"¡Por favor solo responde! ¿Qué hay aquí?"

Se preguntaba si podría responder con decepción, pero Takechi le explicó claramente mientras miraba hacia adelante.

"El canal de drenaje subterráneo es como un túnel para tomar el agua del río cuando está a punto de ocurrir una inundación. Hemos caído en un pozo para drenar la inundación en el canal de drenaje. Hay varios, todos conectados a través de canales de drenaje subterráneos, por lo que, si llegas a un pozo operativo, deberías poder llegar al suelo desde allí."

"Mmm..."

La nariz de Mina estaba confundida por la inesperadamente cortés explicación. Sí, no conocían los detalles de las instalaciones que ocupaban y Mina ni siquiera sabía que existía un sistema para prevenir inundaciones.

"¿Qué es ese eje? ¿Cuánto tiempo necesitas caminar?"

"La longitud total del canal de inundación es de 10 km y el número de pozos es de 5, por lo que, si se calcula, la distancia promedio de cada uno es de 2 km."

Takechi miro hacia atrás en el camino que había tomado con una expresión delicada.

"Aquí es un eje descartado. Todavía no sé si aún está conectado a otro eje. Tal vez esté bloqueado en el camino."

"¡Hey! ¡¿Qué es eso?!"

"No es mi culpa caer aquí o no conocer el camino."

Mina trató de maldecir a Takechi de nuevo, pero lo reconsideró y se ató los labios.

Takechi era un ropa azul y su enemigo, pero por lo que había hablado, parecía tener una personalidad justa. Ciertamente, como él dijo, esta situación no se debía a Takechi. La razón por la que cayeron aquí fue por el ataque de Mina, y...

Mina se miró los pies y escupió la pregunta que se le había atrapado en el fondo de la garganta.

"¿Por qué me ayudaste?"

Takechi miró a Mina. Mina continuó sus palabras, sintiendo su mirada alrededor de ella.

"Nosotros, el clan "Purgatorio", creo que para los ropa azul, somos solo unos bichos. Si me hubieras dejado caer como estaba, te ahorrarías muchos problemas, pero ¿por qué no lo hiciste?"

Takechi pensó un poco y luego respondió.

"Nunca pensé en "Purgatorio" como un insecto. Creo que son criminales."

Entonces miro hacia adelante.

"Si quieren lastimarnos con sus habilidades, tenemos que luchar, pero si no lo hacen, no tienen que morir. Los criminales siguen siendo humanos. Si estás incapacitada, tengo que protegerte porque ese es mi trabajo."

"....."

Mina no sabía lo difícil que era.

Así que no entendió ni la mitad de lo que dijo Takechi. Lo que apenas podía entender era que él estaba en un trabajo para ayudar a la gente y que pensaba que Mina era un ser humano.

Se estaba frustrando.

La respuesta de Takechi no fue la que esperaba Mina. Pensó que había caído junto a ella en el sótano para tomar su cuello y atribuirse el mérito. Si le hubiera dicho que la ayudó por su propio beneficio, no se habría sentido tan frustrada.

No, pensándolo de nuevo...

Después de todo, Takechi ayudó a Mina para atribuirse el mérito a sí mismo. La razón por la que camina en el suelo de esta manera era probablemente porque es difícil cargar el cadáver de Mina. El propio Takechi lo dijo, así que después de todo era para su propio beneficio.

No lo olvidaría. Takechi era un ropa azul. Sabía que muchos de sus amigos de "Purgatorio" habían sido asesinados por los ropa azul. No es de extrañar que la estrangulara tan pronto como cayera al suelo. Así que no tenía miedo.

Cuando estaba pensando en eso mientras miraba al suelo...

"Wah..."

Golpeo la punta de su nariz contra la espalda de Takechi que se detuvo.

"Oye... ¿Por qué te detienes?"

Mina se frotó la nariz y protestó, y Takechi hizo un pequeño soliloquio.

"¿Qué hay de malo en esto?"

Cuando se pregunté qué era, lo notó.

Aire húmedo y el sonido del agua que fluía.

El camino se dividió en dos frente a Takechi. El lado derecho era un poco más alto y el lado izquierdo era un poco más bajo. Un chorro de agua fluía de derecha a izquierda a lo largo de la bifurcación. Eso significaba...

"Esto significa que, si vas a algún lado, puedes salir, ¿verdad?"

"Probablemente sí. El hecho de que el agua fluya significa que está conectado a un eje vivo."

"Entonces no tienes que parar. Vámonos rápido."

Takechi agarró la muñeca de Mina mientras intentaba caminar.

"No, deberías regresar."

"¿Eh?"

"El agua del río fluye hacia adentro. No conozco el estado del suelo, pero existe el peligro de que la cantidad de agua aumente si llueve mucho. Regresemos y vayamos por otro túnel."

"No te preocupes, ¿por qué tengo que dar la vuelta si he caminado tan lejos? ¡Vamos por acá!"

"No, regresemos. Hasta que la situación se aclare."

Mina observó seriamente a Takechi, que todavía tenía una expresión dura, y luego se rió.

"¿Qué sucede, tienes miedo, idiota? ¿Cuánta agua crees que sea?"

Takechi respondió malhumorado.

"Incluso si el agua está baja ahora, puede aumentar en el futuro. Puede que sea demasiado tarde para regresar después de eso. ¿No lo sabes?"

Mina no escucho y le saco la lengua.

"¿Eh? No creo que sea una buena idea ser ridículo, ¡pero nos despediremos tan pronto como sea posible! ¡No es broma esperar aquí!"

"¡Eso es lo mismo para mí! Pero considerando el peligro..."

"¡Eso te da miedo! ¿Qué pasa con tu coraje? ¡Si es para tanto, voy a dejarte solo aquí!"

Mina comenzó a caminar, diciéndole eso. Pero, por supuesto, su mano derecha estaba estirada y no podía ir más lejos. Mirando a Takechi con una mirada de desprecio, comenzó a caminar con una expresión de indignación.

Mina sacudió los hombros y se rio.

"Oye. Deberías hacerlo desde el principio, afronta el problema."

"Ropa negra. Recuerda que cuando hayamos salido..."

"Esa es mi línea. ¡Te mataré, prepárate!"

Luego comenzaron a seguir el camino de la izquierda, evitando el agua corriente.

Pasaron cinco minutos y luego diez minutos.

Mientras tanto, el nivel del agua aumentó de manera constante. Solía tratarse de un arroyo, pero ahora era tan grande y rápido como un arroyo de montaña. El agua ya no podía evitarse acercándose a la esquina del túnel, y las salpicaduras empezaron a mojar los zapatos de negro. Ese hecho hizo que el silencio que había entre los dos fuera aún más pesado.

Los dos iban más allá.

El nivel del agua aumentaba aún más.

El nivel del agua ya les llegaba a los tobillos. Los dos aceleraron sin decir nada, pero las corrientes de agua los hacían caer una y otra vez, y se movían ridículamente. Mina gritó insoportablemente mientras sostenía su cuerpo empujando su mano contra la pared del lado derecho.

"Oye, ¿cuándo llegaremos?"

Takechi grito de vuelta sin perder el tiempo.

"¡Eso deberías saberlo tú! ¡Me dijiste que fuéramos por aquí!"

"¡¿Todo lo que hicimos está mal?! Idiota, viniste conmigo, ¿no?"

Se resbalo y cayo, hundiéndose desde la cabeza hasta el fondo del agua. Escupiendo agua, recogiendo el pelo rojo mojado, Mina intento escupir palabras de ira.

"¡Hey! ¡Detrás de ti!"

Mirando hacia atrás a la advertencia de Takechi, encontró que su cara estaba completamente tensa.

El agua que tenía el doble de altura que antes se precipitaba como un tsunami.

"¡Corre!"

Mina se puso de pie a toda prisa y empezó a correr con Takechi. Por supuesto que no pudieron escapar. El nivel del agua ya había subido a la altura de los hombros y no era un estado en el que pudieran correr correctamente. Aún así, los dos movieron desesperadamente sus piernas que se movían lentamente.

Sintiendo el impacto de ser golpeada por la espalda, Mina volvió a caer hacia adelante.

Giro cuando el campo de visión dio vueltas y vueltas. Mina agitó sus extremidades y trató de mantener su cuerpo fluido. Fue una pérdida de esfuerzo. El agua se precipitaba hacia la boca que se abría en busca de aire.

Se estaba ahogando.

Incluso si estiraba sus piernas, ni siquiera podía rascar el fondo del agua. El miedo a la muerte llenó sus pulmones en un instante, y Mina apareció literalmente en la superficie del agua de una manera mortal.

El agua golpeó allí con más fuerza aún.

La cabeza de Mina salió volando y se estrelló contra la pared del túnel. Una chispa brilló en el fondo de sus ojos y, al mismo tiempo que desapareció, la conciencia de Mina se hundió en la oscuridad.

+++++

Tuve suerte de que su dedo quedara atrapado en "eso".

La situación de Takechi no era muy diferente a la de Mina. Pero, Takechi era más alto que Mina. Pude mantener la compostura porque sus pies estaban en el fondo a pesar de que estaba siendo lavado.

Mina, que había estado revoloteando hasta hace un momento, de repente dejó de moverse, y Takechi supo por las esposas que estaba desmayada o muerta. En cualquier caso, era inevitable que siguiera el mismo camino. Circuló sus ojos ensangrentados a su alrededor, tratando desesperadamente de meter la mano en la pared, preguntándose si había alguna forma de ayudarla.

En ese momento, las yemas de los dedos tocaron una textura diferente a la del hormigón.

Cuando lo agarró por reflejo, se aplicó el peso de dos personas y la presión del chorro de agua, y el ligamento del brazo izquierdo se estiró hasta el punto de romperse. Mientras fruncía el ceño de dolor, Takechi sostuvo el cuerpo de Mina en su brazo derecho y comenzó a levantarlos con el poder de su brazo izquierdo solamente.

"Eso" era aparentemente como una escalera de hierro.

Contra el agua, Takechi acercó su cuerpo a la escalera, colgó el pie derecho, colgó el izquierdo y cargó a Mina en el hombro. Mina pesaba menos de la mitad que él. Entonces no había ningún problema en particular. La unidad a la que una vez perteneció fue entrenada con una mochila de peso similar en la espalda.

A sus pies, una gran cantidad de agua fluía con un sonido como el del suelo. Si lo tragaba de nuevo, esta vez no viviría. Mientras era perseguido por el miedo, la impaciencia y el nivel del agua en constante aumento, Takechi todavía se aseguró a sí mismo y al cuerpo de Mina y subió la escalera.

Al empujar la escotilla unida a la parte superior del túnel y abrirla, Takechi y Mina finalmente pudieron llegar a un suelo estable.

Apuñalo su rodilla en el cemento y respiró hondo. Entonces Takechi acostó el cuerpo de Mina sobre su espalda y escuchó su boca.

No respiraba.

La decisión de Takechi fue rápida. Lo había hecho muchas veces en el entrenamiento para salvar vidas. Le abrió la prenda negra, le dio un masaje cardíaco, abrió las vías respiratorias e hizo respiración boca a boca. Después de varios intentos de revivirla, el cuerpo de Mina se sacudió y una sorprendente cantidad de agua se filtró de sus labios.

"Keh, Kah..."

Después de ver a Mina toser, Takechi respiró un poco aliviado.

Luego miro a su alrededor.

¿En qué tipo de lugar estaban? ¿Era un pasaje de mantenimiento o un pasaje de evacuación de emergencia instalado en la parte superior del canal de drenaje subterráneo? No había duda de que seguía siendo una instalación habitable porque tenía una luz nocturna de color verde claro. Entonces no era de extrañar que hubiera un teléfono de emergencia en alguna parte.

Cuando llego a ese punto, Mina gimió. Mirando a Takechi con una mirada vaga...

"¿Qué? ¿Qué sucedió...?"

"Nos salvamos. Parece haber una ruta de escape sobre el túnel."

"....."

"No podré caminar por un rato. Me tomaré un descanso aquí."

Dicho esto, Takechi se sentó junto a la pared.

Finalmente, Mina se levantó. Se sentó junto a Takechi con un movimiento lento, dejó su espalda en la pared de la misma manera. Retiro el pelo rojo pegado a la mejilla con su dedo y pregunto con voz pesada.

"¿Me has ayudado de nuevo?"

"Bueno, eso es correcto."

Mina miro a Takechi con una mirada indescriptible y luego se desplomo.

"Gracias."

Takechi estaba un poco sorprendido.

No pensó que llegaría el día en que un ropa negra le agradeciera algo, trato de decir eso, pero una palabra diferente salió de su boca abierta.

"Ah..."

Luego, por un momento, Takechi y Mina se quedaron mirando en silencio al techo.

Los dos estaban empapados, hacía frío y estaban cansados. A la tenue luz de las luces nocturnas, ni siquiera se veía el color de la ropa del otro. Lo único que se transmitió fue que había alguien a su lado, y solo la temperatura corporal de alguien allí. Rodeados de oscuridad, los dos eran solo humanos.

"Y tú..."

Fue Takechi quien rompió el silencio primero.

"¿Por qué entraste en "Purgatorio"?"

Si hubiera sido la Mina de hace un rato, habría sido repulsivo. No era algo relacionado con él, preferiría morir rápidamente que escuchar su voz insultante en sus oídos.

Pero Mina no lo hizo, y solo hizo eco de una voz descuidada en la oscuridad.

"Es una envoltura."

Takechi miró de reojo a Mina. Mina estaba mirando al techo.

"El hombre con el que vivía estaba en el fondo de la Yakuza. El grupo comenzó a pelear con "Purgatorio", y casualmente quedé involucrada."

La voz de Mina era sencilla. Al igual que enumerar los hechos.

"El hombre y los demás estaban todos muertos, me preguntaba si moriría también, pero esa persona se acercó."

La voz de Mina tembló. Sabía quién era esa persona sin preguntar. La causa que creó la situación actual. El peor "Rey" que no conoce el autocontrol, no tiene causa y ejerce la violencia a voluntad.

Genji Kagutsu.

"Aunque los cadáveres estaban esparcidos por ahí, me reí. Estaba muy asustada, pero no pude apartar los ojos. Entonces, como si agarrara la cabeza de un niño, mi cabeza estaba hecha un lío."

Mina sacudió el aire con la mano izquierda y con los dedos doblados.

"Entonces... algo caliente se derramó de esa mano. Estaba tan caliente, era doloroso, y parecía que mi cuerpo iba a explotar. De hecho, explotó. Mi mano derecha se quemó y grite. Él se estaba riendo y mirándome."

Takechi miro la mano derecha de Mina. Las cicatrices que quedaron muy quemadas le llegaban hasta el hombro descubierto.

"Una vez hecho eso, las personas que me rodeaban se pusieron de pie y pasaron. En ese momento, me convertí en miembro de "Purgatorio", y he estado con ellos desde entonces."

Después de hablar, Mina abrazó su cuerpo con fuerza. ¿Era porque su cuerpo mojado se enfriaba, o por el recuerdo de Kagutsu Genji? Con un poco de simpatía, Takechi pregunto.

"¿Qué tipo de hombre es Kagutsu Genji?"

Mina miró a Takechi. La mirada distorsionada en una mejilla también parece reírse. Con esa mirada, lentamente negó con la cabeza y...

"Aquí vamos, no lo sé."

No parecía ser una trampa o una broma. Quizás realmente era un "No lo sé."

El departamento de información de "Scepter 4" quería información sobre Kagutsu Genji. Ciudad natal, edad, valores, propósito, carrera antes de convertirse en un "Rey". Conocer al enemigo es el primer paso para capturarlo. Por lo tanto, era un objetivo importante para "Scepter 4" saber qué tipo de persona era Kagutsu Genji.

Sin embargo, la respuesta que obtuve fue, extrañamente, la misma que Mina, "No lo sé."

Un día, Kagutsu Genji apareció de repente. Con el poder de "Rey", destruyó las organizaciones antisociales vecinas, absorbió el resto de la reconciliación, y "Purgatorio" cobro impulso.

Nadie sabía de dónde venía Kagutsu Genji y nadie sabía hacia dónde se dirigía. No tenía pasado ni futuro, pero vivía el presente de una manera sensata y catastrófica. Ese fue el tipo de existencia que creó Kagutsu Genji.

Las palabras que Mina murmuró claramente expresaron eso.

"Esa persona es un bakemono." (Sinónimo de yokai.)

Takechi asintió levemente, pero abrió los ojos a las palabras de Mina.

"¿O quizás Kamisama?"

"¿Qué?"

Un dios. Takechi no conocía nada más que expresara a Kagutsu Genji.

A Mina no le importaron sus comentarios, pero en un tono ligero dijo:

"Estaba tan asustada, era muy fuerte, no sé en qué estaba pensando, pero esa persona me salvó."

Takechi no podía entender el concepto de ser salvado por Kagutsu Genji. Confundido, dijo lo que pensaba.

"Pero Kagutsu Genji probablemente mató a tu amante."

Los ojos de Mina miraron a Takechi con una densa ira.

"El tipo que me vendió y ganó dinero, no es mi amante."

"....."

"Bueno, eso es todo. Soy diferente. No tenía nada más que hacer. No pude evitarlo porque quería vivir, pero..."

Tomando su puño quemado, Mina se rió como si estuviera tirando.

"Ahora tengo "esto". Si tengo "esto", nadie puede burlarse de mí. No dejaré que lo uses. Soy miembro de "Purgatorio". Esa persona hizo eso por mí."

Takechi se pellizco la boca involuntariamente.

"Kagutsu Genji no te dio poder para salvarte. Es solo un capricho, eso es todo."

Mina se rió, "Jaja.", y miró a Takechi de una manera tonta.

"No lo entiendo. Por eso está bien."

"¿Qué?"

"Ya sea que tenga dinero o no, sea inteligente o malo, así ayude o no ayude. Otros pensarían de esa manera. Pero esa persona no hace eso, no lo ha visto en primer lugar. ¿Qué tipo de cosas es correcto y qué no? Lo he aprendido en igualdad."

"¿Igualdad?"

"Sí, eso."

Con un dedo índice tenso, señaló a Takechi.

"Para esa persona, nosotros, tú, todos y él somos todos iguales. No es diferente de las hormigas y las aguas que lo rodean. Eso está bien. Frente a esa persona, todos son iguales."

Mina tomó su mano derecha quemada muchas veces y la abrió de nuevo, como para confirmar.

"No somos especiales. He visto a muchos tipos que murieron como si estuvieran explotando con el mismo poder. Sucedió que sobrevivimos. Lo sé mejor que nadie. Sin "esto", mi vida sería basura y mierda."

"No creo que ese sea el caso."

Mina tenía una sonrisa suave y resignada.

"Jaja. Eres un buen tipo. Pero..."

Cubrió su rostro con sus rodillas levantadas.

"No sabes nada de mí, deberías parar."

No hubo palabra para regresar.

"Vámonos, ya descansé mucho."

Mina se puso de pie y Takechi hizo lo mismo.

"Ah..."

Luego comenzaron a caminar en ese lugar oscuro de nuevo.

Las palabras de Mina contenían parte de la verdad sobre "Purgatorio".

¿Por qué no se agotaba el número de personas en "Purgatorio", que despojaban de sus colmillos a todas las sociedades y, por tanto, eran perseguidos por todas las sociedades? Aunque la organización casi debería haber colapsado desde la Operación Kaume, la cantidad de ropa negra no había disminuido, sino que parecía que el daño se extendió y la cantidad había aumentado.

Del testimonio de Mina y del miembro del clan capturado se desprendió claramente que Kagutsu Genji en sí tenía un carisma misterioso. Sin embargo, Takechi creía que esa no era la única razón por la que "Purgatorio" seguía existiendo.

Los miembros del clan "Purgatorio" consideran que sus vidas no tienen valor.

Sociedad, propiedad, vida. No respetan en qué deberían centrarse la mayoría de los humanos. Reconocen que sus vidas no son más que una joven dama en descomposición. Es por eso que es posible ejercer el poder otorgado por Kagutsu Genji al máximo, e incluso si se destruyen a sí mismos, pueden arrasarse.

Solo el momento que queman la vida y brilla, es valioso para ellos.

Actualmente, hay un momento estable. Bajo el reinado del "Rey Dorado", la gente canta prosperidad. Aun así, hay quienes encuentran que su vida es inútil. Mientras los seres humanos sean humanos, tales cosas nunca cesarán.

¿Qué hubiera pasado si esta fuera una sociedad inestable en una era más caótica? Si Kagutsu Genji apareciera allí y diera poder a aquellos que están insatisfechos casualmente. Imaginándose decenas de miles de miembros de "Purgatorio", Takechi sintió la piel de gallina en la nuca.

"¿Y tú?"

La voz de Mina hizo retroceder a Takechi, que había estado atrapado en sus pensamientos.

"¿Qué?"

"¿Por qué entraste en "Scepter 4"? ¿Te dijeron tus padres que hicieras eso?"

Mina dijo eso gimiendo. Pudo haberlo recordado cuando se levantó y comenzó a caminar. Son azul y negro, y tienen que matarse entre ellos cuando lleguen a la superficie.

Takechi respondió a la provocación con una voz tranquila.

"Soy huérfano. No tengo padres."

"....."

"Inmediatamente me uní al ejército después de dejar las instalaciones porque no tenía el dinero ni la cabeza para ingresar a una buena escuela. Estoy agradecido con mis padres por ser fuerte."

Mina desvió torpemente la mirada y luego dijo:

"Lo siento."

Quería decirle que no hacía falta que se disculpara, pero lo que salió de su boca fue una palabra diferente.

"No te preocupes."

Luego hubo un silencio de nuevo.

El túnel era tan largo que todavía no podían ver la salida. Aun así, las luces nocturnas continuaron sin agotarse.

La luz que se colocó a intervalos regulares era hipnótica. Mientras caminaba y miraba vagamente la luz, Takechi quedó repentinamente atrapado en una mera imaginación. Mina y él ya estaban muertos cuando cayeron en el pozo, y ese cauce era el río Sanzu, y ahora se dirigían silenciosamente hacia la otra vida.

Si estaban muertos, al menos no tendrían que matarse entre sí.

Al darse cuenta de que estaba pensando de esa manera, Takechi frunció el ceño.

"Es igual para mí."

De repente, Mina abrió la boca.

"No tengo padres. Uno falleció, luego el otro fue al hospital y fui tomada por un pariente."

"....."

"Son una mierda. No pude soportarlo, hui y fui recogida por el tipo que mencioné antes."
"

Entonces Mina miró a Takechi y...

"Me pregunto si debería haberlo aguantado. O tal vez debería haber nacido con un cuerpo grande como tú. Entonces, para este momento, podría haber estado usando ropa azul."

Surgieron varios lamentos.

No debería haber ayudado a Mina. No debería haber ofrecido una tregua. No debería haberle preguntado por qué entró a "Purgatorio".

Los ropa azul y los ropa negra se matan entre sí. Pueden matarse unos a otros porque no se conocen. La vida del oponente se puede matar porque es solo un icono de un obstáculo a eliminar y un enemigo a derrotar.

Incluso sabiendo qué tipo de persona era y cómo vivía, era poco probable que Takechi pudiera quitarle la vida.

"Ah..."

Mina gritó. Entonces se dio cuenta de que estaba mirando al suelo. Cuando levanto la cara, Takechi lo vio.

La luz blanca que iluminaba el final del túnel.

Era el exterior.

Los dos continuaron caminando en silencio. Pisando el camino que conducía a la salida. Ambos sabían lo que estaba por venir, pero nunca se detendrían.

Mina se detuvo.

"¿Mina?"

"No, lo siento. De alguna manera."

Dijo eso rascándose el cabello rojo.

"Sí, así es. Salgamos."

"....."

"Es una mierda. Solo quería salir tan pronto como fuera posible. Ahora espero que sea un poco más tarde."

Con una leve sonrisa, Mina miro a Takechi.

"Acabe llevándome bien contigo. Ojalá pudiera hacerlo un poco más."

Era lo mismo para ambos.

Pero tenían que seguir adelante. Mientras Takechi caminaba en silencio, Mina comenzó a mover las piernas sin oponerse. La luz exterior se volvía gradualmente más fuerte y las dos figuras desaparecieron de la oscuridad. La ropa azul que atraviesa y la ropa negra que es más oscura que la sangre.

Takechi dijo, entrecerrando los ojos ante la creciente luz.

"Tengo que decir una cosa."

"¿Mmm?"

"Dije que los corredores no tenían la llave para desbloquear el supresor de habilidades, pero eso es mentira."

Las piernas de Mina se detuvieron de nuevo.

"Está escondido en un lugar confuso, en caso de que sea robado por el enemigo. Estoy sano. Está aquí."

Takechi puso su mano en el cuello de su uniforme. De un bolsillo inteligentemente escondido, saco la llave de liberación que era gruesa y larga como su dedo índice, y le mostro a Mina.

Mina negó con la voz.

"¿Me mentiste?"

"Así es. Era mejor que caminaras hasta la superficie que matarte allí. Pensé que serías más fácil de controlar en ese estado. Estoy unos pasos más arriba en términos de disparidad física y habilidad."

Takechi miro a Mina. Mina estaba mirando a Takechi. Su cabello, hombros y ojos temblaban debido a la ira y el odio. No, fue más intenso porque compartieron tiempo juntos y llego a conocerlo.

Takechi dijo, mirándola.

"Pero no puedo hacerlo."

"¿Eh?"

"Escuché tu historia."

Capturarla y llevarla al cuartel general tal como está. Entonces, ¿qué pasará?

Mina estará sellada para siempre. La llevarán a un centro de detención dedicado a personas talentosas y pasará mucho tiempo allí. Para Mina, quien encontró valor solo en el poder y dijo que su vida no podría estar en ningún otro lugar, sería más doloroso que la muerte.

Ella era una criminal. Cualesquiera que sean las circunstancias, el pecado debe ser castigado. Como miembro de "Scepter 4", Takechi nunca había cuestionado eso. Realizar tareas. Eso debería ser así.

Eso debería haber sido todo.

"No puedo matarte. No puedo tomar el poder. No puedo dejarte ir. Me arrepentiré todo el tiempo si vuelves a pecar."

"Entonces, ¿qué harás?"

Takechi se echó a reír de Mina, quien reveló su desconfianza.

"Desbloquearte."

"....."

"Entonces tú y yo volveremos al mismo estado que antes de que cayéramos en el pozo."

Mina se tragó saliva. Takechi se volvió hacia el frente y comenzó a caminar.

"Entonces puedes matarme sin dudarlo. Olvídate de todo hasta ahora. Nunca hemos tenido el tiempo de caminar por el túnel."

"¿¿Eres estúpido?!"

Mina gritó como si no pudiera soportarlo.

"¡No es así! ¡No es tan fácil olvidarme del chico que me importa! ¡Lo que has hecho hasta ahora, si me quitas las esposas, no podrás hacerlo!"

Takechi no se opuso y asintió en silencio.

"No me parece. Tal vez sea así."

La luz exterior ya envolvía todo el cuerpo de los dos. Podían escuchar el sonido de la lluvia. El aire fresco del exterior les acariciaba la piel. Tomando aire, Takechi miró las esposas de su mano derecha.

"Sin embargo, no se puede hacer nada como está ahora. Si la situación se resuelve, se necesita un cambio. Si quito la llave, cambiará."

"¡Tú, hasta ese punto...!"

Mina apretó los dientes y sacudió la voz.

"¿Tanto quieres matarme, Takechi?!"

Takechi negó lentamente con la cabeza.

"No, Mina. Solo quiero corregir mis errores."

Lo que habían hablado, ayudándose el uno al otro, revelar sus emociones. Eso fue un error.

No deberían haber hecho eso. No podían ser Takechi y Mina. Tenían que ser azul y negro. De lo contrario, si no pensaban en la otra persona como un ser humano, no podrían matarla.

Takechi insertó la llave en el supresor de diferentes habilidades. Mina grito de miedo.

"¡Para! ¡Eso no es cierto!"

Takechi giro lentamente la llave. Mina hizo estragos e intento molestarlo, pero Takechi, que era superior en físico, avanzo a la fuerza con el dedo. Las lágrimas se derramaron de los ojos de Mina, y pisoteó el suelo muchas veces, como una niña con rabieta.

"¡Esto es porque te mataré! Cuando las esposas se quiten y mi fuerza regrese, ¡te mataré! ¡Te quemaré! ¡Realmente lo haré! ¿Está bien?"

"Si."

Takechi sonrió tranquilamente y respondió.

"Eso es correcto."

El supresor de habilidades se desprendió y cayó al suelo con un ruido seco.